

Form No. 18

STATEMENT OF ORDINARY RESIDENCE OF PUBLIC SERVICE ELECTOR

(Sec. 35 or sp 44(2) (d) (iii))

I hereby declare

- 1. That my name is
2. That I have attained the age of 18 years.
3. That my department in the public service is
4. That my Social Insurance Number is
5. (1) That I am a Canadian citizen.

(or)

(2) That I am a British subject, other than a Canadian citizen, was qualified as an elector on June 25, 1968 and have not ceased to be ordinarily resident in Canada since that date.

6. That

(1) the place of my ordinary residence in Canada prior to the day I joined the public service of Canada was as set out below

(or)

(2) the place of my ordinary residence immediately prior to my being posted or appointed to serve outside Canada was as set out below

(or)

(3) the residence in Canada of a person who is my spouse, dependant, relative or next of kin is as set out below

(Here insert the name of the city, town, village or other place in Canada with street address, if any, and province)

I further declare that what is stated above is true in substance and in fact.

Dated at ..., this ... day of ..., 19 .....

Signature of Public Service elector

Formule n° 18

DÉCLARATION DE RÉSIDENCE ORDINAIRE DE L'ÉLECTEUR DE LA FONCTION PUBLIQUE

(Art. 35 ou sous-alinéa 44(2) d) (iii))

Je déclare par les présentes

- 1. Que mon nom est
2. Que j'ai atteint l'âge de 18 ans.
3. Que mon ministère ou département dans la fonction publique est
4. Que mon numéro d'assurance sociale est
5. (1) Que je suis un citoyen canadien.

(ou)

(2) Que je suis un sujet britannique, autre qu'un citoyen canadien, que j'avais qualité d'électeur le 25 juin 1968 et n'ai pas cessé de résider ordinairement au Canada depuis cette date.

6. Que

(1) le lieu de ma résidence ordinaire au Canada avant la date à laquelle je suis entré à la fonction publique du Canada était comme il est énoncé ci-dessous

(ou)

(2) le lieu de ma résidence ordinaire, immédiatement avant que je ne sois nommé ou affecté à un poste à l'étranger, était comme il est énoncé ci-dessous

(ou)

(3) la résidence au Canada d'une personne qui est mon conjoint, ma personne à charge, mon parent ou plus proche parent désigné est comme il est énoncé ci-dessous

(Insérer ici le nom de la cité, de la ville, du village ou de toute autre localité au Canada avec la rue et le numéro, s'il en est, et la province)

Je déclare en outre que les énonciations qui précèdent sont véridiques en substance et en fait.

Fait à ..., ce ... jour d. .... 19 .....

Signature de l'électeur de la Fonction publique

